

Iztapalapa, Ciudad de México, 03 de abril de 2025
BOL. 221/030425

ATENDER ZONAS LIMÍTROFES ESTRATÉGICAS PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LA GENTE, OBJETIVO COMÚN DE ALCALDESAS DE IZTAPALAPA E IZTACALCO

- *El objetivo es que ambos gobiernos trabajen en conjunto en zonas como Canal de Apatlaco, Calle 7 y CCH Oriente*
- *Las ediles mantendrán estrecha comunicación en favor de la seguridad en ambas demarcaciones*

Las alcaldesas de Iztapalapa e Iztacalco, Aleida Alavez Ruiz y Lourdes Paz Reyes, respectivamente, acordaron trabajar coordinadamente para fortalecer las estrategias de seguridad en sus alcaldías.

En el marco de la sesión conjunta del Gabinete de Seguridad que celebraron este jueves ambas ediles, se dieron a conocer las acciones que en la materia se realiza en ambas alcaldías.

Durante el encuentro las alcaldesas informaron que ya están interviniendo en Canal de Apatlaco, Calle 7 y CCH Oriente donde ya iniciaron la intervención en ambos lados, con buenos resultados.

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, se congratuló de la colaboración que habrá con Iztacalco, no sólo en temas de seguridad sino también en bienestar a la población.

“Agradecerles de verdad que podamos intervenir, no solamente en zonas como Apatlaco, sino también en CCH Oriente, mientras tanto, creo estamos en lo propio, manteniendo los módulos de vigilancia en la parte de Iztapalapa, en los límites con ustedes y qué bueno que estamos en comunicación, así como lo comentan nuestros compañeros del C2, en donde igual este vínculo con la información para que no se nos escapen ni de allá para acá ni de acá para allá, que podamos reforzar con algo más allá de lo que implique la seguridad que bien están atendiendo los compañeros de cada sector”, mencionó.

Lourdes Paz, por su parte, agradeció la disposición de la edil de Iztapalapa y de su equipo de trabajar conjuntamente para combatir los índices delictivos y salvaguardar la integridad de las y los vecinos que habitan en estas dos alcaldías.

“Bienvenida alcaldesa Aleida Alavez, usted y su equipo de trabajo, sean bienvenidos aquí a Iztacalco, somos alcaldías vecinas, alcaldías hermanas, alcaldías amigas y tenemos muchos retos por delante, de problemáticas que compartimos muy específicas -afortunadamente- existe esta buena relación que pude percibir también de esta coordinación entre sectores policiales que se tienen entre ambas alcaldías y creo que eso no debe disminuir, al contrario, creo que compartimos los mismos puntos problemáticos, y si trabajamos en conjunto, podemos tener mayores detenciones”, agregó.

Durante la reunión, se informó que gracias a la excelente coordinación que llevan los sectores de seguridad de las dos alcaldías, se logró la detención de cinco personas, que fueron trasladadas al Ministerio Público acusadas de delitos contra la salud y robo a transeúnte.

Otro de los resultados de este gabinete es la próxima intervención del camellón de Canal de Apatlaco, avenida que delimita a Iztacalco de Iztapalapa, donde se realizarán servicios como poda, desazolve, limpieza general, reordenamiento de comercio público y recuperación de espacios.

Además, se indicó que se solicitará al Gobierno de la Ciudad de México la instalación de cámaras de vigilancia, lo cual coadyuvará en la disminución de los índices delictivos en la zona.

Asimismo, la alcaldía Iztapalapa se sumará a las acciones que la alcaldesa Lourdes Paz realiza de manera conjunta con las autoridades del municipio de Nezahualcóyotl, para reordenar y liberar la Calle 7.

En ese sentido, Alavez Ruiz resaltó el involucramiento de todas las áreas de la alcaldía en estas acciones.

"Estamos en lo propio manteniendo la vigilancia en los límites con Iztacalco, y seguiremos estando en estrecha comunicación para reforzar la seguridad en ambas demarcaciones", dijo.

Lourdes Paz sostuvo que para la Alcaldía Iztacalco es muy importante el acompañamiento en el tema de los infractores a la norma cívica por tirar basura e indicó que es muy importante seguir haciendo remisiones para inhibir estas prácticas.

En el evento se contó con la presencia de las diversas direcciones de ambas alcaldías, representantes de las distintas áreas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Fiscalías, Derechos Humanos, Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Derechos Humanos, entre otros.

--oOo--